

„Blau-Gelb setzt die Segel“

SCHNEPPENBAUM. Die Gesellschaft KC Blau-Gelb von 1972 Schneppenbaum beginnt mit dem Vorverkauf für die Karnevalsgal am 22. Februar ab 18.30 Uhr im Hasselter Teamsports. Die Blau-Gelben feiern unter dem Motto: Um die Welt mit Kind und Kegel – Blau-Gelb setzt jetzt die Segel. Die große Jugendabteilung bringt drei Tanzgarden, zwei Tanzpaare und die Solotänzerin Marie Christin Puhl auf die Bühne. Die Allroundboys, Stimmungssänger Hermann Seeger und Sänger Wilfried Wolters werden für die nötige Stimmung sorgen. In der Bütt machen die Fernseh-erfahrenen Profis „Many der Rocker“ und das „Duo S und Z“ ihre Aufwartung. Dieter der Taktvolle und Prinzessin Annika I. mit ihren Garden werden einen tollen Empfang erleben. Als Higligths werden das Tanzkorps „Orginal Kölsche Domputzer“ und das Musikcorps „Die Domstädter“ die Besucher begeistern. Die Domstädter haben soeben in der Kölner Mundartmesse im Dom die Menschen begeistern können. Wegen der begrenzten Kapazität und der starken Nachfrage bittet der Vorstand sich möglichst zeitnah mit Karten einzudecken. Vorverkaufsstellen sind der Edeka-Markt Drunke- mühle und das Sportzentrum Teamsports.